

Guatemala: Lluvias impiden momentáneamente labores de rescate



Guatemala, 7 jun (RHC) La Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred), confirmó la suspensión momentánea de las operaciones de rescate por las malas condiciones del clima, tras el más reciente despertar del volcán de Fuego en Guatemala.

Las brigadas de rescate trabajaban aceleradamente en la llamada zona cero porque la orden de parar definitivamente la búsqueda podría llegar en cualquier momento después de cuatro días de esta tragedia natural.

De acuerdo con el Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología, una onda del este provocará lluvias desde este jueves y posiblemente hasta el fin de semana.

El último reporte de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred), elevó la cifra de heridos de 44 a 58, en tanto se mantienen más de 12 mil personas evacuadas en 21 centros habilitados por el gobierno e iglesias, y los afectados superan los 1,7 millones.

Ubicado a unos 50 kilómetros de la capital de Guatemala, el coloso mostró el pasado domingo una de las erupciones más potentes desde 1954 con saldo de 99 fallecidos hasta ahora.

La erupción del 3 de junio del cono de Fuego afectó, principalmente, los departamentos de Escuintla, Chimaltenango y Suchitepéquez, declarados por 30 días en estado de calamidad pública ese mismo día y todavía en alerta roja.

En los centros de evacuación la ayuda no cesa de llegar pero las personas comienzan a desesperarse y muchos han regresar a sus hogares violando los protocolos de seguridad por la inestabilidad del terreno, pronósticos de lluvias intensas y la ocurrencia de nuevos lahares.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164065-guatemala-lluvias-impiden-momentaneamente-labores-de-rescate>



Radio Habana Cuba